

## Wagub Sani Puji Alumni Gontor Tetap Jadi Ujung Tombak Pendidikan Islam di Jambi

Soni Yoner - [KERINCI.GO.WEB.ID](https://kerinci.go.web.id)

Jun 24, 2023 - 13:52



**JAMBI** - Wakil Gubernur Jambi Drs. H. Abdullah Sani, M.Pd.I mengemukakan, peran Alumni Pondok Pesantren Modern Gontor Jambi sangat membantu Pemerintah Provinsi Jambi dalam bidang pendidikan terutama pendidikan Islam. Hal ini dikemukakan Wagub pada saat SILATURRAHIM PIMPINAN PONDOK MODERN DARUSSALAM GONTOR DAN KELUARGA BESAR IKATAN KELUARGA PONDOK MODERN GONTOR CABANG JAMBI BERSAMA GUBERNUR JAMBI, bertempat di Auditorium Rumah Dinas Gubernur Jambi, Jum'at (23/06/2023) malam.

"Keberadaan ratusan hingga ribuan Alumni pondok modern Gontor khususnya di Provinsi Jambi ini telah mampu mencetak generasi dari masa ke masa, dan insya Allah yang mampu dan mumpuni demi agama dan bangsa. Sebagai contoh salah satu alumni Gontor yang bernama Khalipatan, beliau ini sebagai ujung

tombak bahkan penggerak dari sebuah yayasan kami di Madrasah Nurul Hidayah," ujar Wagub Sani.

"Kami berharap kiranya pengurus modern kemudian para Alumni untuk berjuang membangun Provinsi Jambi sesuai dengan profesi masing-masing," lanjut Wagub Sani.

Wagub Sani mengatakan, acara ini akan memperkokoh jalinan silaturahmi persaudaraan, kebersamaan, persatuan dan kesatuan sesama Alumni pondok pesantren dengan pimpinan pondok pesantren dan juga Pemerintah Provinsi Jambi.

Pada kesempatan tersebut Wagub Sani juga menceritakan bahwa dahulu ketika tahun 1968 menjelang tamat Sekolah Dasar (SD), orang tuanya kepingin anak pertama masuk Pondok Pesantren Gontor, akan tetapi karena terkendala ekonomi sehingga tidak bisa masuk Pondok Pesantren Gontor tersebut.

"Demi Allah sampai sekarang masih terngiang-ngiang, maka sungguh berbahagia pada malam ini walaupun saya tidak sempat mondok di Gontor, dan cita-cita orang tua saya tidak terakbul. Mudah-mudahan acara malam ini menjadi obat, dan kedepan bisa terwujud melalui anak cucu nantinya," tutur Wagub Sani.

"Saya berharap Alumni pondok modern Gontor ini menjadi Pemersatu Umat sehingga masyarakat tidak terpecah belah dalam kondisi apapun dan dapat menjaga keutuhan bangsa," tutup Wagub Sani.

Sementara itu, Ketua Pimpinan Keluarga Besar Ikatan Keluarga Pondok Modern Gontor Cabang Jambi Rohim Darwis melaporkan bahwa jumlah Alumni Ponpes modern Gontor cabang Jambi sebanyak 805 orang dan ada 14 Alumni yang menjadi Pimpinan Pondok Pesantren di Provinsi Jambi.

Sementara itu juga, Pimpinan Pondok Modern Darussalam Gontor Ustadz. Drs. KH. Akrim Mariyat mengatakan beberapa hal yang perlu diingat oleh para santri Alumni yang sudah ada di masyarakat ini yaitu seperti yang diharapkan oleh Wakil Gubernur Jambi H. Abdullah Sani menjadi pemersatu menyatukan umat yang dapat menjaga kesatuan sesama bangsa. **(Sony)**